

Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校
3年進路だより №.12
2023. 2. 1 発行



1月が行ってしまったよ!!

今日から2月！昔から「1月は行く月、2月は逃げる月、3月去る月」といって、特に早く過ぎるように感じるのですが、今年の1月の早さは特にではありませんか？

私立高校・公立高校前期の願書の準備に始まり、面接の練習と指導、さらに学年末テストとバタバタと過ぎていった1月でした。私立高校（Webや他府県も含めて）の出願はほぼ全てで完了しています。Web. 出願以外で受験票が自宅に届いた人は、担任の先生に速やかに受験番号を知らせてください。学校からお配りする受験票は、明日2日にお渡します。

また、公立前期も出願準備を終えて、明日に一括して出願します。（一部遠い府立高校は除く）受検表をお渡しするのは8日（水）になります。

☆受験（受検）は集団戦って本当ですよ！

もう受験が終わってしまった人もいますが、いよいよ受験（受検）本番の2月です。ここから学年の雰囲気が大切になってきます。誰もが自分のことだけを優先しがちになってしまふ時期だから、クラスでのいつも通りの毎日を大切にしましょう。授業はもちろん、掃除やクラスの仕事などに頑張りましょう。休み時間やお昼休みのたわいない会話も大切にしましょう！

『しんどい時だからこそクラスの笑顔を大切に！』受験は実は団体戦でもあるのです。雰囲気の良い、暖かい学級・学年からは合格者が多く出るのは本当です。残された最後の日々を担任・学年の先生を中心にして最高のクラス、笑顔の学年で終わりましょう！

ちょっと最近、遅刻気味の人が多くないか？「寒いから」「勉強頑張っているから」などを言い訳にしてませんか？毎日のチヨットしたことが
ゆる緩んでいませんか？もう一度自分を見直しましょう！

ここからのポイント！第一に「健康が一番で！」「手洗い・うがい・換気」を実行し、食事や睡眠時間にも気をつかいましょう。頭が働くのは起床してから3時間後です。もう朝型に切り替えていくべきです。また不注意や悪ふざけなどの事故やけがにも気をつけましょう。通学時はもちろん、外出時、特に塾の行き帰りの自転車にも注意をしましょう。

第二に「焦らない、最終チェックを」。「本番まであと…日しかない」と考えるより「まだあと…日ある」とポジティブに考えてメンタルを強く保ちましょう。ここからやるべき事は「ミスを如何にしないか、減らすか」です。毎年の合格点はそう変動しません。だから、目標点に向けて過去の自分のミスを見直しましょう。新しいことをするより、過去のミスの振り返りの実行を！



第三に「受験生は見た目が100%」。頭髪、言葉遣い、マナーなどに今一度気をつけていきましょう。面接練習時にもらったアドバイスを覚えていますか？制服の上着のボタンやほこり、ズボンのすそなどは今のうちに補修をしておきましょう。「面接ないねん…♪」と油断しているあなた！受験態度の全てが観察されている事をお忘れなく！（かえって厄介かもしれないよ…）

今日から ☆私立高校入試日(2／10・11)まで **9日** です。